

Kradolf-Schönenberg feiert Jakob Starks Wahlerfolg



Jakob Stark, der Thurgauer Regierungsrat aus Buhwil und frühere Gemeindeammann von Kradolf-Schönenberg, feierte am Freitagabend seine Wahl in den Ständerat. Mehrere hundert Gäste hatten sich zum Fest in der Mehrzweckhalle von Kradolf eingefunden. **31**

Bild: Andrea Stalder



Ein emotionaler Moment: Jakob Stark kann am Eingang der Kradolfer Mehrzweckhalle seinen Vater Hans begrüßen.

Bild: Andrea Stalder

Das Volk feiert seinen Köby

In der Mehrzweckhalle von Kradolf lassen Einwohner und Gäste den neuen Ständerat Jakob Stark hochleben.